

## Hyal System

Das Neuste auf dem Markt der injizierbaren Materialien stellt das Hyal-System dar. Es wird in regelmäßigen Abständen unter die noch nicht so starken Falten implantiert. Der Vorteil ist die flächige Verteilung der nativen Hyaluronsäure, die somit den wichtigsten körpereigenen Hautregenerationsfaktor bildet. Die Implantation ist wegen der ultradünnen Nadel sehr schmerzarm.

{gallery}leistungen/hyal{/gallery}

**Wenn Sie mindestens 3 Fragen mit "Ja" beantwortet haben, kann das Erscheinungsbild Ihrer Haut von einer Therapie mit Hyal-System sichtbar und fühlbar profitieren.**

Fragen Sie Ihre Ärztin nach der natürlichen und sanften Flächenbehandlung zur Hautverjüngung mit Hyal-System.